



Compte-rendu de la réunion du 19 novembre 2022

Participants :

Présents : Alenka, Annie, Françoise, Gabrielle, Gilles, Guy, Laurence, Marie (que nous accueillons dans le RERS aujourd'hui, bienvenue !), Marie-Josée, Marie-Sylvie.

Les réunions sont le bon moment pour faire connaissance des nouveaux. Venez nombreux à la fête de Noël, ce sera très convivial pour faire connaissance (pour les contacter, la liste des adhérents sera mise à jour dès que possible afin que vous disposiez des téléphones et des adresses mails de toutes les personnes ayant intégré le RERS).

Désolée pour le retard de l'envoi mais cette semaine a été hyper chargée.

Ce qui s'est passé dernièrement :

Les journées nationales de FORESCO à Nanteau sur Lunain : elles ont été passionnantes.

L'atelier sur la philosophie et l'éthique médicale de Laurence, les participants l'apprécient beaucoup.

Ateliers **livres coups de cœur et cinéma**, toujours très suivis.

Nous avons rendu **hommage à Laure** qui nous a quittés dernièrement, 4 personnes du RERS ont pu aller au Père Lachaise. Ces dernières années n'ont pas été très heureuses pour le RERS qui a perdu ainsi plusieurs de ses membres, nous les regrettons beaucoup.

Le mariage de la fille de Nabila était vraiment très beau et s'est très bien passé, nous lui souhaitons beaucoup de bonheur.

Prochains ateliers :

CINEMA : le prochain sera le 18 décembre à 15h30 chez **Gabrielle**. La responsable : **Lucia**

LIVRES : le prochain sera le 11 décembre chez **Gabrielle**, thème : **Jean Teulé**. Vous pouvez choisir ses livres et/ou ses bandes dessinées (si besoin, Annie peut vous les faire découvrir en version numérique). Le responsable : **Gilles**

Alenka propose le 17 décembre d'accueillir chez elle au KUB (code 2015), **9h30 la gym slovène**, et à **10h30 l'atelier philosophie** avec **Laurence**, sur l'hypnose, toujours chez Alenka.

Bridge : **Gabrielle** propose ce nouvel atelier dans la salle Jean Lurçat, date à déterminer. Gilles, Nabila, Lucia et Marie-Josée sont intéressés

Danie nous informe que le Théâtre de l'Épée de bois à la Cartoucherie jouera « **Les 7 nuits de la reine** » d'après Christiane Singer (une femme veillant sa mère mourante, raconte ses souvenirs pendant 7 nuits en 1944 à Berlin), ça se joue jusqu'au 4 décembre, et si vous vous inscrivez en vous déclarant des RERS vous pouvez bénéficier du tarif à 13€ que Danie a négocié pour nous.

Alenka (et plusieurs autres) recommande la lecture du livre « **Dans un royaume lointain** » d'**Amina Richard**, livre qui circule en ce moment entre les membres du RERS. Inscrivez-vous pour lire la version papier auprès d'Alenka, et si vous le désirez en version numérique, demandez à Annie.

Un petit rappel de la part d'Alenka : nous serons bientôt en 2023 (ce sera l'année du lapin ou du chat selon le pays asiatique qui le fête), pensons à nous réinscrire, la cotisation est toujours de 10 euros.



Les journées nationales de FORESCO

Du 24 au 27 octobre se sont déroulées 4 journées de formations / réflexions sur ce que sont les RERS. Annie y a représenté le RERS de Montreuil. Vous trouverez la CR des conclusions en pièce jointe (ainsi que la revue LIR-42, publiée par FORESCO).

Pour ceux qui l'ignorent les RERS font partie d'une communauté de réseaux de même sorte, créés sur la base de la Loi des associations de 1901, et tout cela sous l'égide de l'association fondatrice qui autrefois s'appelait MRERS et à présent FORESCO, qui est reconnue d'utilité publique de par ses principes éducatifs. En fondant un RERS, on s'engage, en le déclarant - comme exigé par la loi - à la Préfecture de son département, à suivre les principes et la charte de FORESCO (voir pièces jointes). Ce qui nous permet d'obtenir en toute légalité des salles de réunion et des subventions.

Ces 4 jours très dynamiques nous ont permis de revoir les valeurs fondamentales des RERS, qui sont parfois oubliées dans la routine des ateliers. Privilégier le partage des savoirs dans la réciprocité est le fondement même de nos associations et tout le monde peut participer, pas seulement comme consommateur d'ateliers mais offreur et demandeur actif de différents savoirs.

La cordialité et la bonne volonté sont à la base de tous nos échanges. Augmenter les connaissances, c'est réduire en parallèle l'ignorance et les a priori qui conduisent à bien des activités négatives et à des opinions néfastes pour toute société. La positivité devrait toujours être en arrière-plan de toutes nos activités, les être humains tout comme la planète en ont bien besoin.

Bonne lecture des textes et pièces jointes.



La fête de Noël aura lieu le 10 décembre prochain !

La salle Gaston Lauriau ne pouvait pas être disponible le troisième samedi du mois cette année, aussi avons-nous dû avancer la date de notre fête de Noël.

Le début de **l'installation des décorations** se fera à 16h30 dans la salle Gaston Lauriau. Ces décorations sont actuellement conservées par Alenka, Gilles et Yane. Si vous aimez décorer pour les festivités, rejoignez-nous dès 16h30, sinon la fête commencera à 17h30. Nous avons discuté du programme de la fête :

Un petit atelier origami de prévu : On fabriquera des étoiles de Noël par pliages de papier doré et argenté qui seront accrochées autour de la salle (offreuse Annie).

On chantera et Guy (avec l'aide de quelques autres) va se charger d'organiser cet atelier, accompagnement, partitions, paroles... Chansons choisies : « Laissez entrer le soleil » de Julien Clerc, (extrait de la comédie musicale « Hair »,) « Quand on s'promène au bord de l'eau » (extrait du film « La Belle équipe » 1936), « Ah, le petit vin blanc » de Flora Margy, « Trois Petites Notes De Musique » de Barbara, « La montagne » de Jean Ferrat, « Le plus beau des tangos du monde » de Tino Rossi, « Yellow submarine » des Beatles, « Les copains d'abord » de Georges Brassens, « Le jazz et la java » de Claude Nougaro, « Les champs Elysées » de Michel Fugain, ont été lancés comme titres à la réunion.

Un conte serait également prévu au programme. Pas plus de détail pour l'instant.

Nous ferons aussi le jeu d'écriture des « **cadavres exquis** ».

Le RERS fournira de la boisson avec des bulles (Alenka et Guy se chargent d'aller les chercher) et les membres du RERS amèneront de quoi composer un buffet de fêtes convivial. Par décision de la majorité, nous ne ferons pas de mini-cadeaux surprises cette année.



Venez nombreux !